

14.10.2025 - 09:00 Uhr

Polizei Hannover ist Ehrenbehörde 2026

Die Polizei Hannover erhält die Auszeichnung Ehrenbehörde 2026 für ihre Pionierarbeit auf der Streaming-Plattform Twitch. Sie ist die erste Behörde im deutschsprachigen Raum, die dort aktiv kommuniziert – und erreicht damit eine Zielgruppe, die Behörden bislang kaum erreicht haben.

Seit Anfang 2025 streamt die Polizei Hannover regelmäßig auf Twitch, spricht live mit jungen Menschen und zeigt Polizeiarbeit in Echtzeit. Das Ergebnis: über 45.000 Follower, eine engagierte Community und eine neue Form von Nahbarkeit im digitalen Raum.

Peter Gneuss, Vorsitzender der Auswahlkommission:

“Die Polizei Hannover hat gezeigt, was passiert, wenn Behörden Neues wagen. Sie hat Türen geöffnet, durch die nun viele folgen können.”

Über die Polizei Hannover:

Die Polizei Hannover ist eine von sechs regionalen Polizeidirektionen der Polizei Niedersachsen. Sie hat ihren Sitz in der Landeshauptstadt Hannover und rund 4.100 Bedienstete.

Über die Auszeichnung Ehrenbehörde:

Mit der jährlichen Auszeichnung werden Verwaltungen gewürdigt, die den öffentlichen Dienst aktiv mitgestalten, ob in Kommunikation, Digitalisierung, Recruiting oder Führung. Ziel ist es, gute Beispiele sichtbar zu machen und andere Behörden zu ermutigen, eigene Wege zu gehen. Weitere Informationen zur Auszeichnung unter www.ehrenbehoer.de.

Pressekontakt:

Ehrenbehörde

Luisa Welink

info@ehrenbehoer.de